

INTRODUCCION

Costa Rica, a través de los años, ha venido expandiendo los servicios educativos a su población, mostrando las diferentes administraciones que ha tenido el Estado, un interés por elevar el nivel educativo de sus habitantes. Es así como se ha ampliado la infraestructura física educativa en nuestro país; además de incrementarse personal docente. Se han orientado las acciones del Sector Educación hacia el mejoramiento de la calidad de la enseñanza.

Nuestro país en los últimos años, ha tenido grandes logros en lo que a educación se refiere, lo que es fácil de deducir al observar una disminución en el transcurso de 1963 a 1984 de la tasa de analfabetismo (de 15% pasó a 6.9% en esos años).

No obstante los logros que ha ido obteniendo el país en materia de educación, siguen persistiendo desequilibrios por la concentración de servicios en la gran Área Metropolitana (G.A.M.), no teniendo los habitantes de determinadas áreas geográficas acceso a los niveles educativos, principalmente primaria y secundaria.

Si nos proyectamos al año 2.000, es de suponer que al Estado Costarricense se le presenta todo un reto en cuanto a relacionar la situación económica del país con los programas educativos. Debiendo contemplar en esos la capacitación de la población estudiantil para su integración a la vida productiva del mismo.